

**Sujet:** [INTERNET] Enquête publique de St Barbant

**De :** tsan dupuy <TSANDUPUY@hotmail.fr>

**Date :** Wed, 10 Oct 2018 22:32:07 +0000

**Pour :** "Pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" <pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr>

Monsieur, Madame l'Enquêteur,

Ayant été informé de l'enquête publique ouverte sur le projet d'éoliennes autour de St Barbant dont vous êtes enquêteur, j'apporte mon soutien à l'opposition à ce projet pour les raisons suivantes :

- l'esthétique de l'environnement serait atteinte ;
- la tranquillité et la santé des voisins, humains comme animaux, seraient atteintes ;
- la justice serait en défaut du fait que les bénéficiaires financiers de l'affaire le seraient au détriment de ceux qui en supporteraient durablement les nuisances ;
- la paix sociale serait menacée, du fait de cette injustice,
- et tout cela pour obtenir un rendement énergétique très faible dont l'intermittence génère obligatoirement des systèmes de remplacement particulièrement polluants (charbon, fossiles).

J'espère, Monsieur, Madame l'Enquêteur, que vous voudrez prendre en compte ces éléments pour formuler votre avis et vous en remercie par avance.

Dans cet espoir, je vous prie de croire à ma considération distinguée.

Jean Dupuy

membre de la Société pour la Protection des Paysages et de l'Esthétique de la France (SPPEF)

Membre et ancien délégué départemental des Vieilles Maisons Françaises (VMF)

Membre de la Demeure Historique (DH)